

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula chitenji.

関町北小学校せきまちきたしょうがっこうのみなさん、こんにちは。7月になりましたね。日本は毎日まいにちあつ暑い日が続いていると聞きました。マラウイは南半球みなみはんきゅうにあるので今は季節きせつでいうと冬にあたります。今までよりも寒い日さむが続いています。といっても、日中は太陽たいようが出ると半袖はんそでで過ごせますよ。この前、突然とつぜん雨がふりました。乾季かんきにふる雨あめはとっても珍しいめずらいそうで、みんなびっくりしていました。

さて、今日は先日のTERM休みで行ってきたゾンバの街の様子をお伝えしたいと思います。ゾンバはわたしの住んでいるリウォンデからはノンストップの車だと1時間くらいです。マラウイの公共交通機関こうきょうこうつうきかんミニバスを使うとだいたい2倍くらいの時間がかかるので2時間くらいかかります。ゾンバはマラウイが独立どくりつしたときに、初めての首都しゅととしておかれた都市としです。今ではマラウイで4番目の都市ばんめと言われています。マラウイで4つある大きな国立病院こくりつびょういんもゾンバにはあります。

ゾンバにもマーケットのようなところもちろんありますが、少し大きめなスーパーもあります。そして、それだけではなくゾンバにはプラトゥーよと呼ばれるならかになった山があります。今回は、そのプラトゥーの山でハイキングをしてきました。

朝8時、JICA のプロジェクトで来ている専門家の方と隊員と共にガイドさん連れて出発です。今回は山の中腹までは車で登りました。そこから歩くこと1時間くらい、最初の観光スポット、「William's falls」に到着です。そんなに大きな滝ではありませんでしたが、自然を感じることができました。水はとても冷たくて気持ちよかったですよ。

そしてそこからさらに歩くこと約2時間。「Emperor's view」と「Quesn's view」に到着です。昔、「クイーンエリザベス」が訪れたことから、この名前がつけられたそうです。最初は雲がかかっていたマラウイの街並みを見ることができなかつたのですが、少し待つとしっかり晴れてくれました。とてもきれいでした。

最後は出発地点に戻りながら歩き続けること約1時間と少し。ダムを見ることができました。マラウイにもダムがあるんです。とてもきれいに管理されていました。ちなみに、マラウイアン曰く、ゾンバの水は他の地域の水に比べておいしいそうです。



ダムです。朝は、もやがかかっていたけどまたきれいでした。

William's falls です。水の流は大きくないですが、冷たいきれいな水でした。

View ポイントから見た街並みです。自然がたっぷりですね。

